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Kleine Anfrage KA-0506/IX 

 

 

Betreff: Skateanlage, Verkehrsgarten und Jugendverkehrsschule auf dem Sportkomplex 

Rennbahnstraße 

 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

 

 Wie schätzt das Bezirksamt den Zustand der Skateanlage, des Verkehrsgartens und des 

Gebäudes der Jugendverkehrsschule auf dem Sportkomplex Rennbahnstraße ein? Besteht 

Sanierungsbedarf bei den zwei Anlagen bzw. bei dem Gebäude? 

Die Räumlichkeiten und der Verkehrsgarten der Jugendverkehrsschule weisen kleinere 

bauliche Mängel auf, die aber keinesfalls die Funktionsfähigkeit einschränken. Der Bezirk 

bemüht sich, die Mängel mittelfristig zu beseitigen.  

Für die Skateanlage besteht ebenfalls Sanierungsbedarf, wofür es derzeitig keine 

Finanzierungsmöglichkeiten im Bezirk gibt. 

 Wie stark werden die Skateanlage und der Verkehrsgarten jeweils genutzt? 

Skateanlage: Die Anlage wird regelmäßig für den Individualsport genutzt. 

Verkehrsfläche: Die Verkehrsfläche wird regelmäßig, vor allem für die Radfahrausbildung der 

4. bzw. 6. Klassen genutzt.  

 Ist derzeit eine Erweiterung oder ein Umbau der Skateanlage, des Verkehrsgartens oder des 

Gebäudes der Jugendverkehrsschule geplant? 



Perspektivisch wird der Sportkomplex in der Rennbahnstr. modernisiert. Die Maßnahme ist 

über das Investitionsprogramm des Landes angemeldet. 

 Ist den Antworten aus Sicht des Bezirksamts noch etwas hinzuzufügen? 

Nein.  

 
 

Dominique Krössin 


